

## 1/12 地元名産のブロッコリーを収穫

上高野小学校の1年生が、食育の一環として、ブロッコリーの収穫体験をしました。後日、「ブロッコリーのごま和え」にして給食でおいしくいただきました。



豊中町内

## 1/22 大谷選手から思いを受け取り 「野球しようぜ！」

メジャーリーガーの大谷翔平選手から、市内の全小学校へグローブが贈られました。仁尾小学校では、全校集会でキャッチボールなどを行いました。



仁尾小学校

## 2/6 若い世代が住みたくなる まちづくりに向けて

市と高瀬高校の連携事業である「ミライ塾」の研究発表会が行われ、1~2年生の15人が多文化共生や観光などの課題について、研究結果を報告しました。



高瀬高校

## 2/3 中学生映画制作スクールに感謝状

さぬき映画祭2024実行委員会より、映画づくりの魅力を広めたとして、三豊市と映画制作スクールのそれぞれに感謝状が贈されました。



レクザムホール

## 1/14 有楽町でシティプロモーション<sup>(\*)</sup>

三豊市をPRするため、市内の事業者や生産者と、瀬戸内みとよマルシェin有楽町を開催しました。コロッケやキウイなどの試食や特産品の販売を行い、多くの人々でぎわいました。



(\*)シティプロモーション…地域の魅力を国内外に発信し、地域活性化を図るための活動



## 2/8 サヌカイトの音色にうっとり

麻幼稚園児と麻小学校1年生を対象に、音の鳴る石「サヌカイト」の演奏会が行われ、ジブリやディズニー メドレーなどの楽曲で美しい音色を楽しみました。



麻幼稚園

▲サヌカイト奏者の臼杵さんとピアノ伴奏者の長田さん

## 1/17 新しい販路確立のために

新規就農者など経験の浅い生産者の経営安定と、新たな販路開拓の契機を作り出すことを目的に、みとよ農水産物商談会が行われました。



市民交流センター

## 1/21 食事や文化など多文化理解を育む

多文化交流会が開催され、ミャンマーやラオス出身の実習生・留学生、市内の小・中学生など約70人が集まり、それぞれの国の文化や食事について学びました。



三野町保健センター

▲三野地区まるみプラン実行委員会などが企画しました

## 1/17 決意新たに地域の交通安全を守る

令和6年交通指導員結団式が行われ、勤続10年を迎えた交通指導員へ感謝状が贈られたほか、地域住民の安全を守ることを宣誓し、新たな決意を固めました。



みとよ未来創造館

## 1/24 市内企業への就職を応援

第2回市内企業紹介ツアーを開催し、20~40代の16人が参加しました。市内の製造メーカーや食品産業の4社を訪問し、工場見学などを行いました。



三豊市内